
Domande rivolte ai referenti degli uffici provinciali (FSE, EU Direct) il 10 marzo 2023

● sarebbe possibile ottenere una lista dei contatti email di chi ha partecipato al
progetto per rivolgere loro un questionario sulla loro valutazione personale di
quell'esperienza o si pongono problemi di privacy che possano ostacolare una
presa di contatto?

● in merito alla gestione dei tirocini: come sono state scelte le mete all'interno del
progetto e come veniva assegnata ai partecipanti la destinazione (in base alle
conoscenze linguistiche/ richiesta di ambiti di interesse/ associazione
fruitore-tirocinio a cura dell'ufficio FSE? altro?)
Quanti sono stati i partecipanti al tirocinio in Trentino ogni anno dal 2007 al 2013?

● sono disponibili dati su quanto il Trentino investe in tirocini rispetto alle regioni del
Nord-Est, del Nord, dell'Italia? dai dati ISPAT/ISTAT non è semplice dedurlo perché
i tirocini sono spesso all'interno di programmazioni per la formazione più ampie,
ma magari questo dato è in possesso dell'amministrazione ed è stato utilizzato per
supportare in qualche modo la richiesta di finanziamenti

● nel report finale sul progetto si fa riferimento a contatti con i partecipanti a sei mesi
e ad un anno dalla fruizione dei fondi FSE. Sarebbe possibile avere un focus
specifico sui dati dell’occupazione a un anno dal tirocinio?

● sarebbe interessante capire se sia possibile stabilire l'impatto di questi tirocini
sull'occupazione confrontando il livello di occupazione dei diplomati in presenza e
in assenza di un percorso qualificante di questo tipo. Siete in possesso di qualche
dato che possa dare indicazioni in questa direzione?

● I criteri seguiti dalla Provincia nel corso del tempo per la richiesta e l'attribuzione
dei tirocini ai richiedenti sono stati sempre gli stessi o sono stati modificati con il
crescere dell’esperienza?

● quali uffici sono/sono stati coinvolti nella progettazione di questo tipo di interventi
FSE? a quali è riconducibile l'indirizzo di politica della formazione che sta alla base
di queste richieste su fondi europei?

● conosciamo ora il progetto META (Erasmus+) e abbiamo visto che nella fase
successiva a quella che stiamo studiando (dunque quella 2014-2020) sono stati
affiancati ai fondi FSE anche altri progetti come il MoVe. In che modo sono state
giocate l'una accanto all'altra queste diverse fonti di finanziamento? e qual è/ è
stato il rapporto il con l’Erasmus+ e con gli uffici che se ne occupano?

● dopo il periodo 2014-2020 non ci risultano ulteriori richieste da parte della
Provincia per tirocini su fondi FSE, ma abbiamo notizia di altri progetti come il
Muse SMART degli ultimi anni, che hanno permesso a neodiplomati di partire per
l'estero. I fondi FSE sono stati dirottati verso altre priorità e ci si appoggia ora
all'Erasmus+ per soddisfare questa esigenza? E' una scelta deliberata, frutto di un
cambiamento di politica provinciale?


